

なべしま新聞



手打ちそば
湯蕎庵たかひし

湯河原町土肥 1-13-16 湯河

原胃腸病院前 0465-62-7877



発行者 鍋島一博

頬をつたう風の暖かさが感じられるようになると、そろそろ春がやって来るのだなと思います。朝夕の凜とした寒さが和らぎ、街の至るところに春の芽生えが見受けられます。

この頃になると、JR湯河原駅の乗降客が増えます。幕山の梅林へ誘われて、各地からリュックを背負った人々がやって来ます。時折乗る電車で、乗客が幕山梅林をほめるのを聞きます。「ここにとっても素敵な梅林があるのよ！一度行くと良いわよ」「あらそうなの、どんな梅林？」

こんな会話に出会うと、嬉しくて、つい「自然の中にあつても美しいのです、きっと日本で最も素晴らしい梅林です。」と声をかけてしまいそうになります。

私が幼い頃、幕山が猛火に包まれるのを見ました。山の半分が焼け、樹木が失われたのです。その後幕山は象の形に見えるので、私たち子供は象山と呼んでいました。剥き出しとなった山肌の一部には岩が切り立ち、世界有数のロッククライミングの名所にもなっているそうです。木々の生えない山肌に何千本もの梅を植林し、この梅林を将来に残そうと努力した方がいたと聞きます。先を見据えた立派な方だと思えます。何年か経て、幕山の麓には新崎川の源流を生かした自然公園が創られました。多くの人々の創意と努力で生まれた梅林は、幼い頃から幕山で遊んだ私にとって誇らしい場所です。

梅林を見に来る人々が帰りがけにお蕎麦を食べたくて寄るのが、一湯蕎庵たかひし一さんです。先代が創業し、何年か外で修行して来た息子さんと家族一同で切り盛りしています。毎朝息子さんが腕に撚りをかけて蕎麦を打ちます。私たち家族は湯蕎庵さんの蕎麦が大好きです。ここの蕎麦がお気に入りなのわが家の娘は、友だちと一緒に食べに行きたいなどと話しています。



息子さんが毎朝10時に蕎麦を打つ
そうです。外から見えますので、興味のある方は一見の価値あります。



人生の楽しみは色々ありますが、友人との語らいほど心をゆたかにするものはありませんね。昨年暮れ、三十年来会っていなかった幼馴染から連絡がありました。近いうちに会おうというのです。伊豆の別荘地に住む彼は、小説家を目指して日夜原稿用紙と戦っています。数日後、湯河原駅前待ち合わせし、久しぶりに顔を会わせたのです。お互いに老けたこ

とと思いますが、会った途端少年の頃の面影がよみがえりました。肩を並べて明店街を通り抜け、いろいろ屋さんへ行き、カウンターに座りました。彼との語らいは、予想していたとおりの楽しいものでした。少年の日々があざやかに思い出されました。少年の頃の私は、彼に言わせると、ひょうきんでホラ吹きだったそうです。その評価にはびっくり。私自身は違う性格だったと思っていました。しかし、よくよく考えれば、確かに彼の言うようなところが、かなりあると納得しました。友との語らいで、思いもしなかった私の新しい少年時代を発見できました。いろいろ屋さんで美味しい料理をつまみながら、心の温まる思い出がまた一つ生まれました。

●「いろいろ屋」さんの場所・電話

湯河原町土肥五一一八 六二一五一六一

★401K(確定拠出年金制度)をご存知ですか？

新しい年金制度として、昨年十月、確定拠出年金法が施行されました。現行の年金制度では、自らがかけた年金を受け取る訳でなく、若い世代がかけている年金を受給世代へ分配しています。つまり、子から親へ仕送りしているようなかたちです。

現在、国や地方の借金は膨れ上がり、700兆円に迫る勢いです。高齢化が進み、医療費の増大が予想されます。そのツケをこれからの世代が重荷として背負わなければなりません。年金についても、二十年後の受給世代は、支給額が現在の四分の一となりそうです。

そこで登場したのが、今回出来た**401K(確定拠出年金制度)**です。この制度は、自分の年金は自分で作り出そうというものです。企業型と個人型があり、最大の特徴は税制優遇にあります。拠出限度額全額が所得控除の対象となり、運用益も非課税です。**自営業者では、最高八十一万六千円も所得控除が受けられます。**これほどの優遇制度を受けられる年金制度は、ぜひ利用してはいかがでしょう。

【私の仕事】

ペイオフ対策(資産分散方法)・相続対策(相続が争続にならないために)・事業承継対策、その他様々なリスク(危険)への備えの事は万全ですか？

お客様の財産・ご家族をお守りするために、様々なご相談を受けております。どうぞ、お気軽に声をかけてください。

携帯電話 090-7633-2740